

Trau Dich! War unser Motto beim dritten Aktionsamstag in der Kapelle der EmK Sersheim.

Über 40 Kinder hatten sich getraut den Glitzersternen auf der Treppe in den ersten Stock zu folgen und den Schritt durch den weißen Vorhang zu wagen. Dahinter erwartete sie ein Raum der wie ein Zirkuszelt geschmückt war und fast drei Stunden abwechslungsreiches Programm bot.

Wie schon gewohnt starteten wir mit einer Band (Jochen, Tobias und Michael) und Sängern mit fetzigen Liedern bei denen uns Tabea und Katharina kräftig zum Mitmachen animierten.



Irgendwann platzte dann Zirkusdirektor „Mutig“ vom Zirkus Alfonso herein, der von den Kindern ein kräftiges „Trau Dich“ zugerufen bekam, damit er einen Mutsprung wagen konnte.

Nach weiteren Liedern enthüllte Peter Wittenzeller einen riesigen Hechtkopf den sein Vater einmal gefischt hatte und erzählte den Kindern die Geschichte aus seiner Kindheit in der er sich mutig früh am Morgen aufgemacht hatte um auch einen großen Hecht zu fangen. Trotz mutigem Beginn

brauchte er später noch ein ermutigendes „Trau Dich“ vom Vater um es dann doch zu wagen den dunklen Fluss zu durchschwimmen und den Angelhaken zu lösen, der sich verfangen hatte. „Mit dem Vater im Rücken war es auf einmal ganz leicht, da habe ich es gewagt“ Ein gutes Bild, wenn wir Gott als großen starken Vater sehen können, der hinter uns steht, und wir auch etwas Neues wagen können.

Um selber etwas Neues zu wagen und mutig auszuprobieren konnten sich die Kinder einen der fünf

Workshops aussuchen: Entweder sich als Clowns schminken und ein paar lustige Aktionen einstudieren, Tiermasken basteln mit anschließender Tiger- und Papageiendressur, eine Akrobatikgruppe die Menschenpyramiden baute, sich in eine Prima ballerina verwandeln, um auf dem „Seil“ zu balancieren, oder Jonglierbälle basteln und anschließend erste Tricks und Kniffe beim Jonglieren auszuprobieren.



Dank fleißigem Küchenteam konnten alle sich danach mit LKW, Apfelschnitzen und Saftschorle erst einmal stärken.

Die fünf Workshops konnte Zirkusdirektor „Mutig“ zu einer gelungenen Aufführung bringen, bei denen

viele ein echtes „Trau Dich“ umgesetzt haben.

Mit den letzten schwungvollen Liedern und einem Segenslied im Kreis wurde ein wirklich schöner Nachmittag beendet bei dem wir viele gute Erfahrungen und eine Überraschungstüte mit nach Hause nehmen durften.

Sonja Mayer

[Hier](#) können Sie einen tollen Einblick in den Nachmittag bekommen.
(=> rechte Maustaste, Ziel speichern unter...)

Vielen herzlichen Dank an Andrea Schmid!

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

22:17:43 31.10.2011

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=43&pdfview=1>